

Je reviens de la C.R. et ne puis malheureusement pas vous donner beaucoup de renseignements définitifs:

Pour Esteban Torrent Vieta, on a fait une enquête sans résultat; il n'est probablement plus au camp indiqué; j'ai appris indirectement que presque tous les Espagnols (anciens soldats rouges probablement) ont été transférés dans un camp de concentration en Autriche d'où ils ne peuvent envoyer de correspondance ni en recevoir (pour le moment). Des démarches sont faites actuellement pour améliorer cette triste situation et j'ai insisté pour qu'on essaie d'avoir bientôt des nouvelles de ce Torrent. Actuellement on ne sait hélas rien de lui.

Quant à Pedro Crespo Lopez, l'adresse que vous m'avez indiquée était en effet presque illisible (ville et rue) et c'est cela sans doute qui a retardé les recherches car le message n'a pu être exactement transmis. Nous avons examiné un peu partout dans des atlas et livres de géographie et avons découvert que la localité en question doit être Saint Laurent-les-Maçons; malheureusement le nom de la rue reste indistinct. Cependant la Croix Rouge va essayer de faire une nouvelle enquête et de mon côté, j'envoie une "carte interzone" à ce garçon, directement sans passer par la C.R. Il faut donc espérer qu'on aura bientôt une réponse si le jeune homme peut être atteint et s'il n'a pas disparu dans la tourmente. Si vous pouviez m'obtenir le nom de la rue un peu plus exactement j'essaierais encore une fois.

Pour Mitterer enfin, on a fait une enquête en Amérique; on obtiendra bien une réponse, mais cela peut durer longtemps; les lettres mettent souvent un mois ou deux pour atteindre les Etats Unis. Les parents inquiets doivent être patients et avoir confiance et courage.

7-7
25.8.42
17.10.